



Unsere Mädchen 15 Auswahl wurde souverän Regions-Mannschaftsmeister und hat sich für die Baden-Württembergische Meisterschaft qualifiziert.

Erstmals seit der Fusion der Tischtennisverbände in Baden-Württemberg fanden Regions-Mannschaftsmeisterschaften statt. Das Turnier für die Jugend 15 wurde vom TSV Rot an der Rot ausgerichtet. Eingeladen waren die jeweils besten Mädchen- und Jungen-Mannschaften der Tischtennis-Bezirke Ulm, Donau, Allgäu-Bodensee und Ostalb. Normalerweise erfolgt die Qualifikation im Bezirk Ulm über den Bezirkspokal. Da dieser wegen der Pandemie in Verzug ist, wurden kurzerhand die beiden Vereine nominiert, die auf dem Papier das stärkste Team aufbieten können. Das war bei den Mädchen 15 der SC Berg.

Jugendleiter und Coach Gerhard Scheuing nahm die Nachwuchstalente Antonia und Theresa Egle, Elisabeth Lock und Klara Dalheimer mit nach Rot an der Rot.

In der ersten Runde trafen die Berger Mädchen auf den Meister des Bezirks Ostalb, TSV Unterschneidheim. Schnell zeigte sich, dass nur die gegnerische Nummer 1, Sina Könninger, unsere Spielerinnen ernsthaft fordern konnte. Die Doppel gingen beide mit 3:0 Sätzen an Berg. Theresa unterlag im Auftaktmatch klar gegen Könninger mit 0:3. Antonia, Elisabeth und Klara gewannen Ihre Einzel sicher mit 3:0. Im zweiten Durchgang machte dann Antonia mit einem 3:1 gegen Könninger den Sack zu. Endstand 6:1 für Berg.

Im zweiten Durchgang spielten wir gegen das Beste Team aus dem Bezirk Allgäu-Bodensee, TSV Kißlegg. Die Allgäuerinnen waren ohne die wegen Krankheit ausgefallene Nummer 1 angereist und somit waren unsere Mädels erneut das favorisierte Team. Schnell zeigte sich,

dass sie dieser Rolle gerecht werden würden: in einer knappen Dreiviertelstunde wurde Kißlegg mit 6:0 bei 18:1 Sätzen überrollt.

Im finalen Durchgang waren die Gegnerinnen vom TSV Gutenzell aus dem Bezirk Donau. Diese hatten immerhin gegen Kißlegg 6:1 gewonnen, aber gegen Unterschneidheim mit 2:6 den Kürzeren gezogen. Somit waren auch sie kein Angstgegnerinnen. Am Ende waren unsere Mädels mit 6:0 erneut klarer Sieger – nur ein Satz im Doppel und zwei im Einzel wurden abgegeben, ansonsten war der Sieg erneut mühelos.

Somit wurden die Mädchen 15 des SC Berg ungefährdet Regionsmeister und qualifizierten sich für die Baden-Württembergische Mannschaftsmeisterschaft in Korntal.